

En el corcho



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

HOY Oye cómo va

Andrés Manuel López Obrador tendrá su asamblea informativa, a las 10 am, en el Zócalo capitalino, ya sabe: en defensa de la economía popular. A ver cuál es su posicionamiento sobre la refinería, Banamex...

Ciérrele a la llave: es el Día Mundial del Agua.

En varios estados, el PAN realizará su primera etapa de selección de fórmulas de candidatos a diputaciones federales y por la vía plurinominal, con el novedoso método del *dedazo democrático*. La segunda etapa será el próximo domingo 29.

Para los no electos, que se vayan a ver a Carlos Santana —oye cómo va— en el Palacio de los Deportes.

LUNES

Colosio, ¿olvidado?

Los priistas —los que se acuerden de él— recordarán que un día como hoy, hace ya ¡15 años!, asesinaron a Luis Donald Colosio en Lomas Taurinas, Tijuana. Habrá homenajes y se develará una estatua más parecida a él... y nosotros seguimos sin creer que no hay asesino intelectual.

Hoy, Salomón Presburger será ratificado como presidente de la Confederación de Cámaras Industriales, Concamin.

Inician elecciones infantiles y juveniles, organizadas por el IFE en todas las escuelas del país. Terminan el viernes. A ver si los niños sí los respetan.

Posiblemente sepamos dónde se hará el foro, el próximo miércoles, para encontrar la ubicación de la nueva refinería de Pemex.

La Cámara Nacional del Autotransporte de Carga convoca a un paro nacional de sus agremiados en carreteras del país. Entre otras cosas, piden al gobierno se suspenda el pago del IETU, hasta que salgamos del hoyo... digo, crisis económica.

MARTES

Día de examen

Unos 52 mil alumnos participarán dentro del Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos (llamada PISA, en inglés), que aplica la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, la OCDE.

La materia a evaluar será literatura. En esta ocasión, se aplicará esta prueba a menores de 15 años, PISA Clásico (nacidos en 1993), así como a quienes cursan el último grado de su bachillerato, PISA 12. A ver cómo nos va...

Comienza el registro (que finaliza el 2 de abril) para candidatos a gobernador en Campeche.

MIÉRCOLES

Welcome Mrs. Clinton

Lega a México la secretaria de Estado de Estados Unidos. Estará en el DF, y el 26 viajará a Monterrey, que para dar señales de que es una ciudad segura.... Entre los temas que trae en su agenda están tráfico de armas, comercio y, por supuesto, migración y violencia fronteriza. Es la avanzada de la avanzada porque después seguirán las visitas de Janet Napolitano, secretaria de Seguridad Interior, el 1 y el 2 de abril, y del mismo Barack Obama, el 16 y el 17 del mismo mes.

En el Centro Banamex inicia la Expo Canitec (Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones por Cable). Entre sus panelistas no está Carlos Slim, aunque será tema.

Hoy inicia la pasarela, no... el debate, no... lo que sea para decidir de manera pública —a falta de la decisión presidencial— la ubicación de la nueva refinería de Pemex, donde participarían al menos 10 gobernadores de todos colores. Si no va ni el PRI ni el PRD, ¿quién irá?

Si es amigo de Elton John, felicítelo; es su cumpleaños.

VIERNES

¿Feliz cumpleaños BID?

En Medellín, Colombia, se realizará hasta el día 31 la reunión anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que cumple 50 años.

Van ministros de Finanzas, altos funcionarios de los bancos centrales y de los gobiernos de los 48 países integrantes. El tema es el mismo en todos lados: "Enfrentando la crisis: políticas económicas y sociales para tiempos turbulentos". Van Agustín



Fecha 22.03.2009	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

Carstens y Héctor Rangel Domene, director de Na-fin y Bancomext.

Claro que tendrán su evento paralelo de ONG inconformes. Llamarán a su foro "BID, 50 años financiando desigualdad, ¡basta ya!", y participarán al menos unas 35 ONG de todo el continente.

Si las broncas intertribus lo permiten (espero que para este día al menos ya tengan resultados de su elección interna), el PRD realizará su Convención Nacional Electoral, a fin de elegir a sus candidatos *pluris*.

De acuerdo con los estatutos del PRD los gobernadores son consejeros nacionales, y por lo tanto forman parte de estos trabajos. ¿Vendrán todos?

SÁBADO

Luces, teatro... PRD

Entre las 8:30 y las 9:30 de la noche, el DF se sumará a la Hora del Planeta, apagón en varias ciudades del mundo para demostrar que todos

podemos contribuir a evitar el cambio climático. Se apagarán las luces de instalaciones públicas que no sean primordiales, como el Ángel de la Independencia o bien la plancha del Zócalo capitalino.

Sesionará el consejo del PRD para terminar de palomear a sus candidatos *pluris*. A ver si no hacen honor a que también es el Día Mundial del Teatro.



